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	المحتوى الإلكتروني

	What is it?
	ما هو؟

	e-Content is a component with a selection of activities that must be completed by students online. e-Content is accessed through Blackboard/activity website.
Students need an access code found on the inside of the cover of newly purchased textbooks in order to access the e-Content activities.
Alternatively, students may be provided with a link or access details by the instructor.
	المحتوى الإلكتروني هو عنصر مكون من مجموعة مختارة من الأنشطة التي يجب إكمالها من قبل الطلاب عبر الإنترنت. يتم الوصول إلى المحتوى الإلكتروني من خلال موقع بلاكبورد/ الموقع الالكتروني للنشاط.
يحتاج الطلاب/الطالبات إلى رمز ولوج موجود داخل غلاف الكتب المدرسية التي تم شراؤها حديثا من أجل الوصول إلى أنشطة المحتوى الإلكتروني.
 يمكن تزويد الطلاب/الطالبات برابط أو تفاصيل وصول من قبل المعلم عوضا عن ذلك.

	Instructor’s Responsibility
	مسؤولية المدرس/ة

	1. Direct students to access the e-content through Blackboard/website in order to complete the activities available for each unit.
2. Remind students of due dates (detailed in the Curriculum Plan).
3. Hide/unhide select e-Activities.
4. Introduce select activities in-class to students (videos/writing/speaking)
5. Provide general feedback on specific activities/language objectives students found challenging.
6. Give individual feedback when applicable.
	1. توجيه الطلاب/الطالبات للوصول إلى المحتوى الإلكتروني من خلال بلاكبورد / الموقع الإلكتروني من أجل استكمال الأنشطة المتاحة لكل وحدة.

2. تذكير الطلاب/الطالبات بمواعيد استحقاق التسليم (مفصلة في خطة المناهج الدراسية).

3. إخفاء / إظهار الأنشطة الإلكترونية المحددة
4. تقديم أنشطة مختارة في الفصل للطلاب/للطالبات (مقاطع فيديو / كتابة / محادثة)

5. تقديم ملاحظات عامة حول الأنشطة / الأهداف اللغوية المحددة التي وجد الطلاب/الطالبات صعوبة فيها .

6. تقديم تغذية راجعة فردية عند الحاجة.

	Student’s Responsibility
	مسؤولية الطالب/ة

	1. Access e-content through the Blackboard/activities’ website using the code found on the inside of the covers of new textbooks (follow instructors directions).
2. Complete assigned activities by the due date.
3. Follow up with the instructor on any challenging e-activities in class.
	1. الوصول إلى المحتوى الإلكتروني من خلال موقع بلاكبورد/الأنشطة باستخدام الرمز الموجود داخل أغلفة الكتب المدرسية الجديدة (اتبع توجيهات المعلمين).

2. إكمال الأنشطة المطلوبة بحلول مواعيد استحقاق التسليم.

3. المتابعة مع المعلم/ة في حال وجود صعوبة تتعلق بالأنشطة الإلكترونية في الصف.



